

Le “Oui” De Joseph *Homélie du 4^e Dimanche de l’Avent – 2022*

Chers frères et sœurs,

Durant les trois premiers dimanches de l'Avent, la Liturgie nous raconte les prophéties des prophètes sur le Vieux Rédempteur. Ce quatrième dimanche, la Parole de Dieu nous parle plus précisément des signes des temps messianiques et des personnes concernées. Saint Joseph et la Vierge Marie sont deux personnages choisis par Dieu pour accomplir le mystère de l'Incarnation, c'est-à-dire le mystère du Fils de Dieu fait homme. La Vierge Marie sera celle qui enfantera le Verbe. Joseph sera le gardien et le nourricier de la Parole dans l'enfance.

Nous savons que l'Évangile de Luc parle de l'Annonciation à Marie, tandis que l'Évangile de Matthieu parle de l'Annonciation à Joseph. Lorsqu'il a informé Joseph, l'ange du Seigneur a soulagé son anxiété en l'informant que la grossesse de Marie était due à la puissance du Saint-Esprit. L'ange du Seigneur a invité Joseph à accepter Marie comme sa femme et à accepter l'enfant dans le sein de Marie comme le sien.

Joseph a dit "Oui". Il a embrassé des mystères qu'il n'a pas complètement compris. Pour Joseph, Marie était un mystère. L'enfant qui naîtra par la puissance du Saint-Esprit est aussi un mystère. Et ainsi, Joseph a laissé les mystères entourer sa vie.

Et en effet, frères et sœurs, Joseph a passé toute sa vie à contempler des mystères. Et sa propre vie est aussi un mystère. Joseph a accepté la volonté de Dieu et a vécu seul le mystère de sa vie devant Dieu.

Frères et sœurs,

A travers la Bible, nous voyons que Joseph était toujours réveillé quand il dormait ou se reposait. L'ange du Seigneur lui dit de se lever pour faire quelque chose. Il laissa son sommeil inachevé et partit au

milieu de la nuit. Il a fait des voyages de Nazareth à Bethléem, de Bethléem à l'Egypte, et retour. À travers cela, nous voyons que Joseph était toujours responsable des trésors que Dieu lui avait donnés et qu'il obéissait simplement à Dieu.

Aujourd'hui, Dieu ne nous parle peut-être pas à travers un rêve comme il l'a fait à Joseph, mais à travers de nombreuses autres manières très personnelles. Si nous sommes prompts à dire oui comme Joseph, nous contribuerons au salut du monde entier.

Pour que le Fils de Dieu devienne homme, il fallait le Oui de Marie, mais aussi l'humble Oui de Joseph. En conséquence, frères et sœurs, ensemble avec Joseph, nous appelons le nom du Fils de Dieu JÉSUS. Ensemble avec l'univers entier, nous appelons Son nom EMMANUEL - Dieu-avec-nous.

Chers frères et sœurs,

Noël est à la fois une occasion pour nous d'accueillir le Seigneur dans notre cœur et une invitation à avoir le courage de dire oui et d'annoncer Jésus autour de nous. Saint Paul a parlé de l'importante mission qui lui a été confiée par le Seigneur, qui était de proclamer la Bonne Nouvelle. Le contenu de l'Évangile est Jésus, le Fils de Dieu. Jésus est à la fois l'évangéliste et la Bonne Nouvelle de Dieu lui-même, car toute sa vie et sa mission sont d'exprimer l'amour de Dieu, et d'inviter chacun à s'unir pour construire une vie meilleure.

Accueillons Jésus avec les sentiments de saint Joseph et de Marie.

C'est un esprit d'obéissance, d'abandon et d'amour.

Faisons confiance au Seigneur car « rien n'est impossible à Dieu. ».

L'histoire et l'expérience pratique ont prouvé que ceux qui aiment Dieu et exécutent diligemment sa parole ne seront jamais déçus.

P. Fx. Phan Van Duong